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  令和２年第12回教育委員会会議録 

日   時  令和２年11月25日（水）13時30分開会 14時30分閉会 

場 所 教育長室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  佐々木  義 朗 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  吉 村  恭 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        千 田  義 彦 

教育部次長       村 井  安 之 

教育部学校指導室長   椿 野  次 雄 

企画総務課長      浅 野  浩 司 

生涯学習課長      小野寺  康 広 

埋蔵文化財センター長  久保田  健 司 

学校給食センター長   藤 木  健一郎 

文化施設課長      北 村  昌 樹 

書 記 企画総務課総務係長   阿 部    健 

議 題 及 び 
議事の概要 

 別紙のとおり 
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１ 第12回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和２年11月25日（水）13時30分開会 

14時30分閉会 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 千歳市議会第４回定例会教育行政報告について 原案可決 

議案第２号 
令和２年度一般会計補正予算（教育費関係予算）につ

いて 
原案可決 

議案第３号 指定管理者の指定について 原案可決 

報告第１号 
令和２年度第26回千歳市・指宿市青少年相互交流事業

について 
報告済 
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教育長 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和２年第１２回教育委員会会議を開催いたします。 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和２年１０月２８日に開催されました令和２年第１１回教育委員会会議

は、議案が２件、報告が６件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 千歳市立学校管理規則の一部を改正す

る規則の制定について、議案第２号 千歳市の特別支援教育の推進に係る基

本方針の策定について、原案のとおりご決定いただいております。 

また、報告につきましては、報告第１号 令和２年度ハイパーＱＵ検査（１

回目）の結果について、報告第２号 令和元年度千歳市学校教育基本計画の

総合評価結果について、報告第３号 千歳市教育振興基本計画（原案）につ

いて、報告第４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価

の実施結果について、報告第５号 令和２年度千歳市民文化表彰受賞者につ

いて、報告第６号 第３次千歳市子どもの読書活動推進計画の策定方針につ

いて、報告済みとさせていただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

まず、新型コロナウイルス感染症についてですが、連日、北海道内では２

００名を超える感染者が確認されています。 

市内の感染状況ですが、１０月は２１例、１１月は昨日までで５５例、累

計で１９０例となっております。 

また、１１月１８日に市内小学校で、１９日には市内中学校において児童

生徒の感染が確認され、各校では学年閉鎖及び学級閉鎖の対応を行い、学校

内の消毒などの必要な処置を行い、昨日２４日から学校を再開しています。 

今後も学校や保健所と連携し、適切に対応していきます。 

次に、１１月の定例校長会でお話しさせていただいた事項について、報告

させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．道の警戒ステージの移行に伴う学校の対応について 

２．学校指導室による学校訪問を終えて 

３．教職員の服務規律の徹底について 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。何かご質問等はよろしいでしょうか。 

（一同了承） 

２ 議題及び会議の概要 
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企画総務課長 

 

教育長 

 

佐々木委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

学校給食センター長 

 

教育長 

 

 

 

荒井委員 

 

企画総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 千歳市議会第４回定例会教育行政報告について、事務局から

説明をお願いします。 

 

（千歳市議会第４回定例会教育行政報告について、議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

キウスの遺跡とアイヌ文化は関係が密接なので、今後注目を浴びていくと

思います。 

 

今後キウス周堤墓群が世界遺産登録となれば、アイヌの事業とタイアップ

してＰＲ等を行っていくことになると思います。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第２号 令和２年度一般会計補正予算（教育費関係予算）

について、事務局から説明をお願いします。 

 

（令和２年度一般会計補正予算（教育費関係予算）について、議案書に沿っ

て説明） 

 

来年度実施する予定だった事業の一部を、今年度の調整交付金の額が増額

となったことにより、前倒しして実施するものです。 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

中学校デジタル教科書は何教科を導入するのですか。 

 

教科は、国語、数学、理科、英語、社会は地理、歴史、公民、地図帳の８

種類となります。 

 

今年度は小学校のデジタル教科書を更新したのですが、年度が始まってか

ら発注するため、使用できるまでに時間を要してしまうことから、中学校の

デジタル教科書については前倒しすることによって４月の当初から使用でき

るようにするものです。 
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荒井委員 

 

 

学校給食センター長 

 

荒井委員 

 

学校給食センター長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

文化施設課長 

 

教育長 

 

吉村委員 

 

文化施設課長 

 

荒井委員 

 

文化施設課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食センターのさいの目切り機は２７年間使用していたということです

か。 

 

メンテナンスを行いながら２７年間使用したということになります。 

 

２台あるものを２台更新するのですか。 

 

その通りです。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第３号 指定管理者の指定について、事務局から説明を

お願いします。 

 

（指定管理者の指定について、議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

人員は、シルバー人材センターの登録者が派遣されるということですか。 

 

その通りです。 

 

応募団体は１者のみだったのですか。 

 

１者のみでした。 

 

シルバー人材センターは、今回４期目ということになるのですが、長い経

験からノウハウがあり、様々な工夫など、良い提案ができることもあり、他

者が手を挙げなかったものと推察でき、課題である面もありますが、安定し

た管理をしていただけると思います。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、日程５ 報告に入ります。 
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生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

荒井委員 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

吉村委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

佐々木委員 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

報告第１号 令和２年度第26回千歳市・指宿市青少年相互交流事業につい

て、説明をお願いします。 

 

（令和２年度第26回千歳市・指宿市青少年相互交流事業について、議案書に

沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

 例年だと様々な学校から均等に参加があると思うのですが、今年は特定の

小学校に偏りなどはあるのでしょうか。 

 

 信濃小学校長が団長をしていることもあり、信濃小から３～４名が参加と

なりますが、他の学校からも１～２名程度となり満遍なく参加いただきます。 

 

食文化体験というのは指宿から何かを送っていただくのですか。 

 

食べ物か飲み物を送っていただき、千歳からも送り、それを試食するもの

です。 

 

本来であれば指宿に行き、また千歳に招き交流する事業なのですが、コロ

ナ禍で実施できないため、それに代わる形としてオンラインで行うものです。 

 

オンラインツアーの動画は誰が作成するのですか。 

 

第１回目では、両市で作成している動画があるので、それを５分ほど流し、

第２回目では、子供たちがそれぞれの地域の紹介できる素材を研究して、バ

スガイドのようにまちの紹介してもらおうと思っています。 

 

先生方などは事前にリハーサルなどをするのですか。 

 

教育委員会の職員とそれぞれの会場で事前に練習してから、本番でつない

で、テレビモニターの前で発表します。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 


